## Sheinbaum pide dejar atrás encuesta y marcelistas forman corriente interna

Al ser recibida con gritos de "jpresidenta, presidenta!" en la Cámara de Diputados, la virtual candidata presidencial de Morena, PT y Verde, Claudia Sheinbaum, llamó a los legistadores federales de estas tres fuerzas políticas a la unidad y les dijo que la etapa de la encuesta interna ya acabó y ahora deben ir hacia un nuevo proceso.

Sheinbaum nombró a Gerardo Fernández Noroña como vocero y coordinador de sus portavoces; éste señaló que todo indica que Marcelo Ebrard se quedará en Morena, pues las pláticas van bien.

Los diputados y senadores afines a Ebrard anunciaron que formarán una corriente en el interior de Morena con "visiones y decisiones propias", a fin de incidir en las resoluciones más relevantes en el Congreso. Enrique Gómez, Antonio López y Alelhi Salgado

| NACIÓN | A6

## Sheinbaum llama a partidos a la unidad

Se reúne con representantes de los tres grupos parlamentarios

## ENRIQUE GÓMEZ Y ANTONIO LÓPEZ

-nacton@eluntversal.com.mx

La virtual candidata presidencial de Morena, del Partido Verde y el Partido del Trabajo, Claudia Sheinbaum, se reunió en la Cámara de Diputados con legisladores de los tres grupos parlamentarios para llamarlos a la unidad, ante los mensajes que han enviado quienes apoyan al excanciller Marcelo Ebrard y amenazan con una fractura.

Aseguró que el proceso interno de selección ya concluyó e inició el del Comité Ejecutivo de Morena y las direcciones del Partido Verde y del Partido del Trabajo para consolidar la coalición, porque la etapa de la encuesta y definición del candidato ya terminó.

"Terminó la encuesta, vamos hacia un nuevo proceso, y me da mucho gusto que hayan estado todos", comentó en una conferencia de prensa que dio después de la reunión con alrededor de 269 diputados afines a su candidatura.

En este contexto, anunció que el diputado con licencia Gerardo Fernández Noroña será el vocero de su campaña. "Con mi compañero Gerardo Fernández Noroña, quien nos ayudará a coordinar vocerías y al vínculo con organizaciones sociales y civiles", informó.

Por su parte, Fernández Noroña dijo que tras sostener una plática CLAUDIA SHEINBAUM Aspirante de Morena a la Presidencia

"Tuvimos una reunión de mucha unidad y, primero, nuestro apoyo por supuesto al presidente Andrés Manuel López Obrador. Hablamos del presupuesto de egresos, del paquete fiscal"

con Claudia Sheinbaum todo parece indicar que Ebrard se quedará en Morena, pues las conversaciones van bien y recordó que el excanciller tendrá su espacio en el Senado de la República como se acordó desde antes de ir a la encuesta de la 4T.

Sheinbaum detalló que dialogaron sobre el Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) y aseguró que los diputados del bloque oficialista apoyarán el planteamiento enviado por el presidente López Obrador.

"Tuvimos una reunión de mucha unidad y, primero, nuestro apoyo por supuesto al presidente Andrés Manuel López Obrador. Hablamos del presupuesto de egresos, del paquete fiscal. Y, segundo, hablamos de la importancia de la unidad en nuestro movimiento y de las tareas que vienen hacia adelante", especificó.

"Estuvieron todos, me da mucho gusto que estuvieran todos porque nosotros siempre vamos a hacer un llamado a la unidad", aseguró entre gritos que la proclamaban "¡presidenta!".

Fuentes de Morena consultadas por este rotativo aseguraron que se trató de una reunión cordial entre los diputados federales y la virtual candidata presidencial, y que incluso acudieron legisladores afines al excanciller Marcelo Ebrard, entre ellos Karla Almazán Burgos, Miguel Carrillo Cubillas y Salma Luévano Luna.

Desde el Auditorio Aurora Jiménez de la Cámara de Diputados, Sheinbaum Pardo hizo un llamado a los diputados de San Lázaro para trabajar para la consolidación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación. "Todo esto que es la dirección del movimiento, hombres y mujeres de buena voluntad, no podemos fallarle al pueblo de México", señaló. ●



Claudia
Sheinbaum,
aspirante a la
Presidencia de
Morena, ofreció
una conferencia
de prensa en la
Cámara de
Diputados tras
la plenaria de
la coalición
Morena, PT y
Verde.